



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1997/519
7 de julio de 1997
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCÉS

CARTA DE FECHA 2 DE JULIO DE 1997 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LUXEMBURGO
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de señalar a su atención la declaración de la Presidencia sobre la situación en Haití, emitida el 2 de julio de 1997 en nombre de la Unión Europea.

Le agradeceré se sirva hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Jean-Louis WOLZFELD
Representante Permanente de Luxemburgo
ante las Naciones Unidas

ANEXO

[Original: francés e inglés]

Declaración de la Presidencia sobre la situación en Haití,
emitida el 2 de julio de 1997 en nombre de la Unión Europea

La Unión Europea ha tomado nota del aplazamiento por término indefinido de la segunda vuelta de las elecciones parciales en la República de Haití, anunciado el 12 de junio de 1997, y de la renuncia del Gobierno del Sr. Rosny Smarth el 8 de junio de 1997.

Preocupada por el clima en que se desarrolló el proceso electoral en Haití, espera con firmeza que el pueblo haitiano pueda expresarse sin demora en elecciones libres, limpias y transparentes, que aseguren a los ciudadanos la gama más amplia de opiniones y de alternativas, de conformidad con normas de procedimiento aceptadas por todos.

Expresa el deseo de que pueda formarse rápidamente un nuevo Gobierno.

Reafirma su decisión de seguir apoyando el fortalecimiento del estado de derecho y el desarrollo económico y social de Haití.
